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新年互礼会（夜間例会・長寿の祝）　　　
長寿の祝い
　喜寿　川西  熊雄　会員
　古希　山下  浩一　会員
　古希　田原  　誠　会員
　古希　笠原  英司　会員
　還暦　奥田  詠子　会員

新年互礼会

出席の状況　
会 員 数　43名（内出席免除者　０名） 
出席者数　31名
欠席者数　12名 
出 席 率　72.09％　　　　
欠 席 者　樋口，日笠（常），岩本，川本，小林，児島，楠，鈴木，田原，竹本，丹治，氏房

ゲ　ス　ト
　　〈米山奨学生〉　兪  晨茜　様

会 長 報 告
 会　長　岡　本　浩　三
　皆様、新年明けましておめでとうございます。
　心配される感染症も二年を経過し、昨年末は、また新しい新種との感染拡大が心
配される処ですが、本日皆様のお元気なお顔を拝見することが出来、うれしく思っ
ておるところです。治療薬、またワクチンの開発も進んでいるようですが、何とか
日本の製薬各社の製造認可が待たれます。さて今年の干支は寅年（正式には、壬虎、みずのえとら）
で強い物の代表として、竜と同格の霊獣で魔除けや山の神として、崇敬の対象とされています。大阪
の道修町には昔から多くの薬種商があり、昔流行したコレラの治療薬として、虎の頭蓋骨を配合した
丸薬が配られたという記録があります。いまも道修町にある神農さんという名称の少彦名神社には多
くの薬品関係のお参りがあります。いま流行のコロナも干支の虎が必ずや退治してくれることを願っ
ております。本年のロータリー活動としては、来月２月の13日には、主幹として務めます、IMの実
施　そして５月には記念すべき30周年記念事業が控えております。是非とも大過なく立派な成功をし
たく思います。会員皆様のご活躍をお願い致します。
　今日はこの後、恒例の“長寿の祝い”がございます。皆様人生の節目を迎えられ、此の後も益々お
元気でご活躍戴きますよう祈念申し上げます。　
　最後になりますが、この一年、佳い事の多くあってわが北西ロータリークラブが益々発展致します
こと、本日ご出席の皆様をはじめ、全会員のご健勝、ご多幸を祈念し新年の会長報告と致します。

幹 事 報 告
 幹　事　日　笠　伸　之

① １月のロータリーレートは、1$=115円です。
② ロータリーの友１月号、ガバナー月信Vol.7を配付しております。
③ 本日例会前、17 : 30より「第7回理事役員会」を開催いたしました。審議により、三宅会員の
退会が承認されました。

スマイル報告　

京都朱雀RC : 本日は突然の訪問で大変失礼いたします。よろしくお願いいたします。
ひな壇一同 : 本日、遠来の友好の友、京都朱雀RC、大友会長はじめ4名の皆様のご来岡を歓迎します。この後、懇親の場を楽しみ

にしています。
卓話いただく堀部先生、お忙しい中ありがとうございます。よく聞いて勉強いたします。

堀川会員 : 大友会長をはじめ4名の京都朱雀RCの皆様ようこそ。30周年記念式典の樽酒、ありがとうございます。
結婚記念日の記念品として千屋牛を頂きありがとうございました。

横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。
堀部先生にはお話しをしていただけることが決定してから約半年程お待たせして申し訳ありませんでした。

平松会員 : 堀部徹様の外部卓話に感謝申し上げます。
京都朱雀RCの皆様、ようこそおいでくださいました。新しい年が幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

藤岡会員 : クリスマス例会では、岡山ノースウエスト航空の方々、お世話になりました。アカネさんも良い思い出になったと思います。
原様、ありがとうございました。

高橋会員 : 先週のクリスマス例会で、メニューに無い「ノンアルコール・ワイン」を注文したのでスマイルします。
竹本会員 : 藤木委員長をはじめ親睦活動委員会の皆様、趣向を凝らしてのクリスマス例会、とっても良かったです。

ありがとうございました。
  原  会員 : クリスマス例会、親睦クルーの皆様のおもてなしで快適な空の旅を満喫しました。素敵なクリスマス例会に感謝です。　

ありがとうございました。
相原会員 : 先日のクリスマス夜間例会では、藤木委員長はじめ、森本、井川、与田各委員の皆様には大変お世話になりました。　

家内も大変喜んでおりました。
森本会員 : クリスマス夜間例会、お疲れ様でした。
井川会員 : 先日RCより結婚記念日の千屋牛が届きました。家族でおいしくいただきました。ありがとうございました。

クリスマス夜間例会では皆様に搭乗いただきご協力を頂きました。ありがとうございました。
入会1年を迎えました。皆様についていくのに一生懸命ですが、引き続きよろしくお願いいたします。
初めてのスマイルをさせていただきました。

鴨井、日笠（常）、与田、井川会員 : 先日は私共のために盛大な還暦パーティを開催していただき、赤いちゃんちゃんこまで用意いた
だきました。ありがとうございました。本日、鴨井次期会長の赤いパンツをお見せ出来ないのが残念です。

西岡会員 : 12日クリスマス例会、藤木親睦委員長、委員会の皆様ありがとうございました。楽しい時間でした。
12月10日に息子が東京理科大学に合格いたしました。4月からは大学生になります。

山下会員 : ネクタイを着用するのを忘れてしまいましたのでスマイルします。
会員の皆様、今年はこれで最終のお会い出来る機会になります。1年間お世話になりました。

末吉会員 : 本年最終例会に欠席しまして申し訳ございません。スマイルいたします。
 17件83,000円（累計648,465円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
子どもシェルターモモ ： 12月22日子どもたちが集まってクリスマス向け唐揚げつくりをするのでX'masプレゼントとしてお菓子の詰合
せ15セットとおやつを届けてきます。
あした彩 ： 12月19日環太平洋大学にて2月のオンライン交流会に向けて学生実行委員会と自主勉強会が開催され、人形劇の完成
披露の見直しなど一部プログラムの変更と被害者ご遺族の招待についての話し合いとグループワークの実習が行われました。また、
学生からＲＣの皆さんに自分たちが真摯に取り組んでいる姿を見ていただくことが自分たちの励みにもなるので一人でも多くの方に
足を運んでいただきたいとお願いされてきました。2月20日IMの翌週となりますが、ご参加のほどよろしくお願いします。
１月お祝い行事 　　　

１月31日㈪
「人生100年時代 自律的な
キャリア形成支援について」
岡山キャリア形成サポートセンター
制度普及推進員
　　織田  紘子　様

１月24日㈪
「陸上自衛隊と災害派遣など」
トヨタ自動車株式会社
人事部 技能系人事室
参 与　藤木  隆志  様
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にしています。
卓話いただく堀部先生、お忙しい中ありがとうございます。よく聞いて勉強いたします。

堀川会員 : 大友会長をはじめ4名の京都朱雀RCの皆様ようこそ。30周年記念式典の樽酒、ありがとうございます。
結婚記念日の記念品として千屋牛を頂きありがとうございました。

横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。
堀部先生にはお話しをしていただけることが決定してから約半年程お待たせして申し訳ありませんでした。

平松会員 : 堀部徹様の外部卓話に感謝申し上げます。
京都朱雀RCの皆様、ようこそおいでくださいました。新しい年が幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

藤岡会員 : クリスマス例会では、岡山ノースウエスト航空の方々、お世話になりました。アカネさんも良い思い出になったと思います。
原様、ありがとうございました。

高橋会員 : 先週のクリスマス例会で、メニューに無い「ノンアルコール・ワイン」を注文したのでスマイルします。
竹本会員 : 藤木委員長をはじめ親睦活動委員会の皆様、趣向を凝らしてのクリスマス例会、とっても良かったです。

ありがとうございました。
  原  会員 : クリスマス例会、親睦クルーの皆様のおもてなしで快適な空の旅を満喫しました。素敵なクリスマス例会に感謝です。　

ありがとうございました。
相原会員 : 先日のクリスマス夜間例会では、藤木委員長はじめ、森本、井川、与田各委員の皆様には大変お世話になりました。　

家内も大変喜んでおりました。
森本会員 : クリスマス夜間例会、お疲れ様でした。
井川会員 : 先日RCより結婚記念日の千屋牛が届きました。家族でおいしくいただきました。ありがとうございました。

クリスマス夜間例会では皆様に搭乗いただきご協力を頂きました。ありがとうございました。
入会1年を迎えました。皆様についていくのに一生懸命ですが、引き続きよろしくお願いいたします。
初めてのスマイルをさせていただきました。

鴨井、日笠（常）、与田、井川会員 : 先日は私共のために盛大な還暦パーティを開催していただき、赤いちゃんちゃんこまで用意いた
だきました。ありがとうございました。本日、鴨井次期会長の赤いパンツをお見せ出来ないのが残念です。

西岡会員 : 12日クリスマス例会、藤木親睦委員長、委員会の皆様ありがとうございました。楽しい時間でした。
12月10日に息子が東京理科大学に合格いたしました。4月からは大学生になります。

山下会員 : ネクタイを着用するのを忘れてしまいましたのでスマイルします。
会員の皆様、今年はこれで最終のお会い出来る機会になります。1年間お世話になりました。

末吉会員 : 本年最終例会に欠席しまして申し訳ございません。スマイルいたします。
 17件83,000円（累計648,465円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
子どもシェルターモモ ： 12月22日子どもたちが集まってクリスマス向け唐揚げつくりをするのでX'masプレゼントとしてお菓子の詰合
せ15セットとおやつを届けてきます。
あした彩 ： 12月19日環太平洋大学にて2月のオンライン交流会に向けて学生実行委員会と自主勉強会が開催され、人形劇の完成
披露の見直しなど一部プログラムの変更と被害者ご遺族の招待についての話し合いとグループワークの実習が行われました。また、
学生からＲＣの皆さんに自分たちが真摯に取り組んでいる姿を見ていただくことが自分たちの励みにもなるので一人でも多くの方に
足を運んでいただきたいとお願いされてきました。2月20日IMの翌週となりますが、ご参加のほどよろしくお願いします。
１月お祝い行事 　　　
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洋食 お弁当
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